

Feuerwehr / Polizei / Rettung / Sicherheit

Mit den Einsatz- und Blaulichtorganisationen gibt es eine ganz enge Zusammenarbeit im Sinne der Menschen in der Stadt.

So wurde erst dieses Jahr gemeinsam mit der Polizei ein neues Einsatzkonzept für Wiener Neustadt entwickelt.

Die Freiwillige Feuerwehr der Stadt ist ein Aushängeschild in Sachen Einsatz und Engagement, um das uns viele beneiden. Die Stadt unterstützt einerseits durch finanzielle Förderungen, andererseits aber auch durch Abstellung von Personal bei Einsätzen oder gemeinsam durchgeführte Übungen.

Auch mit den Rettungsorganisationen wird eine enge Partnerschaft gepflegt. In Wiener Neustadt sind das Rote Kreuz, der Arbeitersamariterbund sowie das Grüne Kreuz tätig.

Ein leuchtendes Beispiel für die gute Zusammenarbeit ist die jährliche Katastrophenschutzübung „Allzeit bereit“, bei welcher der behördliche Krisenstab des Magistrates gemeinsam mit dem Bundesheer und den Blaulicht-Organisationen einen Tag lang Abläufe im Falle einer Katastrophe übt.